

El Gobierno está en contradicción con la Derecha, no con el pueblo, dice declaración de la Moneda

Versión completa de los hechos entregó Jaime Suárez. El Presidente ha señalado que las provocaciones pueden crear hechos lamentables. Se forma comisión que investigará lo ocurrido en Lo Hermida. (Página 7.)

## Declaración del Comité Nacional: **UP respalda al Gobierno** **ante ataques de Derecha** **y Ultraizquierda**

El Comité Nacional de la UP, luego de realizar ayer una reunión extraordinaria, formuló una declaración de respaldo al Gobierno ante la campaña de ataques desatados desde la Derecha y la ultraizquierda por los sucesos registrados en la Población "Asalto al Cuartel Moncada".

En la declaración la UP deja claramente establecido que la policía concurre a la citada población cumpliendo una orden judicial emanada del proceso que se sigue por robos y asaltos a un grupo de ultraizquierdistas.

Denuncia enseguida, que los lamentables incidentes se produjeron a consecuencia de la incitación criminal de elementos irresponsables, que buscaron el choque frontal.

Subraya que entrega su total respaldo al Gobierno ante el uso que de estos incidentes hacen la ultraizquierda y la Derecha, que ahora aparece defendiendo a los pobladores, que siempre ha despreciado, para intentar lanzar a sectores del pueblo en contra de su Gobierno.

### LA DECLARACION

El texto completo de la declaración es el siguiente:

"Existe un plan de provocaciones promovido por los ultraizquierdistas que están siendo usados intensamente por la Derecha para atacar al Gobierno". Esto diferencia claramente a los pobladores de los delincuentes y de provocadores de ultraizquierda para evitar que sean confundidos por una propaganda mentirosa. UP denuncia los intentos de la ultraizquierda para producir enfrentamientos de sectores del pueblo con su Gobierno. Sucesos de Lo Hermida se produjeron por incitación criminal de elementos irresponsables.

"El Comité Nacional de la Unidad Popular se reunió extraordinariamente para expresar su respaldo al Gobierno que encabeza el compañero Salvador Allende, ante los ataques de que son objeto diversos sectores populares, des-

de la Derecha, como desde la ultraizquierda, aprovechando los graves y dolorosos sucesos ocurridos en la Población "Asalto al Cuartel Moncada", que costó la vida a un poblador y dejaron varios heridos entre pobladores como

entre las fuerzas policiales. Las fuerzas de la policía civil y Carabineros que actuaron en la población lo hicieron por orden Judicial. Orden emanada del proceso que por asaltos y robos se sigue contra el

grupo ultraizquierdista detectado en las últimas semanas.

Las diligencias ordenadas por el Ministro Sumariante para detener un implicado residente en esa población debían ser cumplidas. En el ánimo de evitar incidentes en el allanamiento ordenado, el Director General de Investigaciones, Eduardo Paredes habló por el teléfono de Gobierno con un dirigente de los pobladores cuando éste se encontraba en el despacho del Ministro de la Vivienda y propuso realizar una reunión entre

el Servicio de Investigaciones y la directiva de los pobladores el día anterior a los incidentes, proposición que fue rechazada por estos últimos. No obstante, ante la negativa de la directiva de los pobladores a conversar, como consta de sus propias declaraciones, al cumplirse la orden, se produjo el desgraciado incidente, como resultado de la incitación criminal e inmediata al choque frontal, por parte de elementos irresponsables, que inclusive dispararon contra el Inspector de Investigaciones, Juan Moena, quien fue herido a bala en el instante en que se bajaba de la patrullera.

### RESPALDO AL GOBIERNO

Decenas de pobladores inocentes fueron engañados acerca del carácter de la acción policial que no estaba dirigida contra ellos, sino contra un delincuente.

El Comité Nacional de la Unidad Popular, entrega su total respaldo al Gobierno ante el uso que de estos incidentes hace por una parte la ultraizquierda y por otra la Derecha que, ahora aparece defendiendo a los pobladores,

### LOS CAMPESINOS Y LA CARTA DE ALLENDE

"Los ultraizquierdistas sólo tratan de contrariar a nuestro Gobierno. Ojalá algún día sentaran cabeza". (Pág. 4).

que siempre ha despreciado, para tratar de lanzar a sectores del pueblo contra su Gobierno.

El Comité Nacional de la Unidad Popular apoya el esfuerzo del Gobierno para evitar problemas a los pobladores, para diferenciarlos claramente de los delincuentes y de provocadores de ultraizquierda y evitar así que sean confundidos por una propaganda mentirosa,

que pretende presentar al Gobierno Popular como un Gobierno que ejerce represión contra el pueblo.

Del mismo modo, el Comité Nacional de la Unidad Popular apoya la investigación ordenada por el Gobierno para poner totalmente en evidencia a los responsables de los dolorosos sucesos.

El Gobierno Popular, (PASA A LA PAG. 7).



### Explosión terrorista en Ventanas: heridos

(Ver página 3)



PRIMER GOL ALBO

Elson Beiruth remata desde la entrada del área grande, venciendo la estirada del meta Salinas de Green Cross. Tres goles a cero venció Colo Colo al cuadro surtino en el partido jugado en el Estadio Nacional, que le permite retomar la punta en compañía de Unión Española.

### FUTBOL: LOS RESULTADOS

U. CATOLICA	0	MAGALLANES	0
COLO COLO	3	GREEN CROSS	0
LA SERENA	1	UNION ESPAÑOLA	1
ANTOFAGASTA	0	HUACHIPATO	2
CONCEPCION	0	LOTA-SCHWAGER	0
SAN FELIPE	0	U. DE CHILE	0
EVERTON	1	UNION CALERA	0
O'HIGGINS	7	RANGERS	2
NAVAL	1	WANDERERS	2

### ASCENSO

OVALLE	2	NUBLENSE	0
SAN LUIS	1	AVIACION	1
SAN ANTONIO	1	INDEPENDIENTE	0
LISTER ROSSEL	5	COQUIMBO	1
IBERIA	0	FERROVIARIOS	3

## UP respalda al Gobierno...

por su mismo carácter no usa, ni usará de la represión contra el pueblo como argumento político y las provocaciones no lo apartarán de esa línea de principios.

### PLAN DE PROVOCACIONES

El Comité Nacional de la Unidad Popular, estima su deber denunciar ante los trabajadores los sucesivos intentos de la ultraizquierda para producir enfrenta-

mientos de sectores del pueblo con su Gobierno, haciendo pie en problemas reales para los cuales proponen soluciones falsas. En estos últimos días se ha producido una seguidilla de acciones orientadas al único objetivo de provocar choques frontales. Es el caso de la ocupación de la Gobernación de San Bernardo por un grupo minúsculo que se negó a parlamentar con las autoridades, la toma de algunas plazas y calles

sin motivos que la justifiquen, agresiones físicas y verbales de toda índole. Esto pone de relevancia que existe un plan de provocaciones promovido por los ultraizquierdistas que están siendo usados intensamente por la Derecha para atacar al Gobierno.

Todos los partidos de la Unidad Popular llaman al pueblo a prevenir en base a una férrea acción unitaria y a una estrecha vinculación

(De la 1ª página).

con las masas, las provocaciones de ultraizquierda que favorecen el juego de la Derecha. Para ello la Unidad Popular debe tomar en sus manos los problemas de los trabajadores y el pueblo proponiendo soluciones reales para ser llevadas adelante por ellos mismos y el Gobierno actuando en conjunto.

*El Comité Nacional de la Unidad Popular. Santiago, 6 de agosto de 1972".*